



18/01/2001 (23 ans)
Nationalité Française

* *****
Jonage (69330)

*****@*****.***

Ergothérapeute, Débutant

EXPERIENCES PROFESSIONNELLES

mars 2023 /

Vie

cabinet de libéral Marie-Julie CHANAL, Genas (69)
Stage n°2 de Troisième année d'ergothérapie

60% cabinet de libéral Marie-Julie CHANAL, Genas (69)
40% CEM Henry Gormand, Bron (69)

*J'effectue ce stage sur deux terrains différents.
Le premier en libéral me permet d'effectuer de nombreuses visites à domicile ainsi que des séances directement dans les écoles des enfants. Ma tutrice est également formée aux troubles de l'oralité, ce qui est complémentaire à la formation initiale.
Le CEM Henry Gormand est un établissement recevant des enfants polyhandicapés dans un but rééducatif et éducatif. 6 ergothérapeutes sont présents me permettant de voir une diversité de pratiques.*

Liens <https://www.ergo-genas.fr/> | <https://www.itinova.org/etablissement/cem-henri-gormand-bron-76.html>

Stage n°1 de Troisième année d'ergothérapie

De Novembre 2022 à Décembre 2022

Centre de Rééducation Fonctionnelle de Navenne, SSR Clinéa, Vesoul (70)

Ce SSR est spécialisé dans la prise en charge des patients avec des pathologies d'ordre neurologique, orthopédique, traumatologique ou encore vasculaire. Le service est composé de 5 ergothérapeutes, dont un travaillant pour la MDPH. Durant ce stage j'ai eu l'occasion de travailler un maximum en autonomie pour la prise en charge de certains patients. J'ai ainsi pu améliorer mes compétences dans ce secteur spécifique et connaître un peu mieux quel professionnel je souhaiterais être. Le plateau technique est composé d'un Arméo, d'un simulateur de conduite automobile, d'une balnéothérapie, d'un atelier de menuiserie, vannerie et de mosaïque entre autres outils plus classiques de rééducation.

AVR. 2022 - JUIN 2022

Stage n°2 de Deuxième année d'ergothérapie

20% Médiation animale, Ferme des 3 Sources, Sancoins (18)
40% Cabinet libéral, Maison de Santé de Sancoins (18)
40% EHPAD Cercle des Aînés, Nevers (58)

Durant ce stage j'ai été avec une ergothérapeute en activité sur 3 sites différents.

La médiation animale est effectuée dans une ferme équestre avec soit des chevaux en équithérapie soit les animaux de la ferme (moutons, chèvres, lapins, poules). Le public cible de cette

pratique sont les enfants
présentant des troubles psycho-sociaux (autisme, retrait social, hyperesthésie, etc...).

En libéral, j'ai eu la chance de pouvoir participer à des séances individuelles avec des enfants "dys", des adultes en suite d'AVC ou encore des visites à domicile pour des demandes d'aménagement du lieu de vie.
J'ai aussi pu participer à des ateliers de sociabilisation en FAM (Foyer d'Accueil Médicalisé).

Enfin, à l'EHPAD, le rôle de cette ergothérapeute est de gérer le positionnement au fauteuil et au lit des résidents, réaliser des ateliers mémoires et équilibre mais aussi de lutter contre les rétractions musculotendineuses avec de la mobilisation passive. De plus, ma tutrice était formée au "toucher massage" et était référente de la balnéothérapie, ce qui m'a permis d'être formée à ces pratiques.

Lien <http://3sources.fr/ferme-therapeutique-presentation/>

mars 2023 /

L'UTILISATION DE LA MCRO ANFE

avr. 2022 / avr. 2022

L'art onde

Saint-Péray, France MÉDIATION MUSICALE THÉRAPEUTIQUE

Grâce à cette formation, j'ai les outils pour concevoir et animer un atelier de médiation musicale dans le domaine de la santé.

Les buts de la musicothérapie sont de:

* développer les compétences psycho-sociales en faisant de la musique en groupe.

* favoriser la détente grâce à une technique de relaxation induite par la musique.

* développer l'intégration du schéma corporelle et des schéma moteur avec des percussions corporelles.

* ou encore, favoriser l'engagement dans la rééducation grâce à la musique (actif ou réceptif)

Adresse Saint-Péray, France Site web <https://www.echosysteme.eu/>

Diplôme final Certification inscrite au Répertoire Spécifique France Compétence (N° fiche 5376)

sept. 2021 / nov. 2022

Dakar, Sénégal

sept. 2021 / nov. 2021

L'ergothérapeute du dispositif personne âgée

Centre Psychothérapique de l'Ain, Bourg-en-Bresse (01)

mobile de psychogérontologie. Cette équipe a pour but de répondre à la crise du vieillissement des

personnes de plus de 65ans sans antécédents psychiatriques. La prise en soin est pluridisciplinaire et tente de favoriser le maintien au domicile.

L'ergothérapeute effectuait des profils occupationnels pour tendre à rétablir l'équilibre et retrouver la

signification de la vie. Elle proposait aussi des médiations (ateliers manuels), des mises en situation

écologiques (accompagnement aux activités extérieures) et de la réhabilitation psycho-sociale entre autres. Ce

stage m'a permis de comprendre toute la valeur de l'alliance thérapeutique et de développer mon

autonomie dans la prise en charge.

Lien <https://www.cpa01.fr>

sept. 2021 /

ANIMATEUR CULTUREL TOUS EN TANDEM

Tous en Tandem est une entreprise jeune qui propose des ateliers culturels intergénérationnels. J'anime

ponctuellement des ateliers sur des acteurs, des films ou des artistes dans différents EHPAD ou résidences

seniors de la région Rhône-Alpes. Ce job étudiant me permet d'apprendre la gestion de groupe et

d'améliorer mon organisation ou encore mon éloquence.

Site web <https://tousentandem.com/>

févr. 2021 /

La Fougeraie, Médipôle Hôpital Mutualiste Lyon-Villeurbanne, Villeurbanne (69)

Stage de Première année d'ergothérapie

Février 2021

La Fougeraie, Médipôle Hôpital Mutualiste Lyon-Villeurbanne, Villeurbanne (69)

J'ai passé un mois dans ce service d'hospitalisation complète pour une trentaine d'enfants

polyhandicapés sous placement judiciaire . Cette expérience très riche m'a mise au défi, tant sur le plan des compétences professionnelles que sur le plan personnel car il s'agissait autant de soins de rééducation

fonctionnelle et cognitive pour certains enfants que de soins palliatifs et d'accompagnement à la mort pour

d'autres. Cependant tout s'est bien déroulé, je suis ravie d'avoir pu vivre cette expérience. J'ai découvert

des techniques de stimulations sensorielles (Snoezelen), de mobilisation passive avec des techniques de désinhibitions, et beaucoup d'appareillages (petit et grand) en travail pluridisciplinaire.

août 2020 /

DIPLÔME D'ETAT D'ERGOTHÉRAPEUTE

Echirolles (38)

juil. 2014 / août 2015

Chargée de Mission

l'Union Nationale des Association des Etudiants en Ergothérapie (UNAE) au

Sénégal pour sensibiliser et réfléchir à nos pratiques ergothérapeutiques. J'ai eu sous ma responsabilité une

équipe de 5 étudiantes en ergothérapie provenant de toute la France. Nous sommes intervenu CHNU de

Fann où nous avons sensibilisé les kinésithérapeutes à une pratique de la rééducation plus centrée sur

l'occupation et sur une pratique écologique. En parallèle, nous sommes intervenu dans les associations

Waranka et des handicapés de Guinaw Rails, où le but était de sensibiliser la population au handicap et de

casser les stéréotypes.

Une fois rentré en France, nous avons proposé des visioconférences aux étudiants en ergothérapie français

pour discuter de notre retour d'expérience, de l'ergothérapie interculturelle et sociale. A ce titre j'ai pu

animer une formation sur la méthodologie de projet en solidarité internationale.

COMPETENCES LINGUISTIQUES

Français